

ABSTRAK**Muhammad Aghnal Haqqi Sya'bana, 1820210131, Strategi Pengembangan Pariwisata Pegunungan Muria dalam Kemajuan Perekonomian Desa Rahtawu Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus, 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi pemerintah dalam mengembangkan pariwisata pegunungan muria untuk kemajuan perekonomian pada Desa Rahtawu kecamatan Gebog kabupaten Kudus. Berangkat dari fenomena yang ada maka peneliti mengambil Rumusan Masalah mejadi dua bagian : *pertama*, Bagaimana perkembangan perekonomian pada Desa Rahtawu Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus bedasarkan pariwisata Pegunungan Muria. *Kedua*, Bagaimana strategi pengembangan pariwisata Pegunungan Muria pada Desa Rahtawu Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus. *Ketiga*, peluang dan tantangan dalam pengembangan pariwisata Pegunungan Muria pada Desa Rahtawu Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus

Untuk menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Metode ini dipilih agar diperoleh data penelitian yang bersifat mendalam dan menyeluruh mengenai strategi pemerintah dalam mengembangkan pariwisata pegunungan muria untuk kemajuan perekonomian pada Desa Rahtawu kecamatan Gebog kabupaten Kudus. Data yang diperoleh kemudian disajikan secara deskriptif dan dianalisis dengan teori-teori pengembangan, pariwisata secara umum dan pariwisata dalam perspektif syariah untuk menjawab strategi pemerintah dalam mengembangkan pariwisata pegunungan muria untuk kemajuan perekonomian pada Desa Rahtawu kecamatan Gebog kabupaten Kudus.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa (1) Untuk perekoniman pengembangan pariwisata didesa Rahtawu dimulai sejak tahun 2021, yang mana kita meluncurkan perdes pungutan yang mana untuk menunjang pendapatan desa kami yang relatif naik. Untuk presentasi dari tahun ke tahun relatif naik, walaupun naiknya tidak pesat tapi mempunyai acuan perekonomian di rahtawu bisa dikatakan naik. (2) Untuk perkembangan desa rahtawu untuk saat ini masih relatif rendah, dalam arti kita belum bisa secara maksimal untuk mengembangkan perekonomian lebih khusus disektor pariwisata. (3) Perumusan Pengembangan Pariwisata Pegunungan Muria pada Desa Rahtawu menggunakan analisis kualitatif deskriptif. Berdasarkan analisis tersebut dapat ditemukan kekuatan, kelemahan, kekuatan dan ancaman yang dimiliki oleh Obyek Wisata Desa Rahtawu.

Kata Kunci: *Strategi, Pengembangan, Pariwisata*